



PARTIDO ANDALUCISTA

CASCO ANTIGUO

Andalucía, 11 de diciembre de 1995

La Asamblea de la Agrupación Casco Antiguo, en su sesión del día 11 de diciembre, se manifestó en los siguientes términos:

Pese a que el Comité Nacional, mediante el documento que nos remitió, proponía diversos puntos de debate, creemos que el relativo a la unidad del Andalucismo ha cobrado carácter prioritario debido a la inminente convocatoria de elecciones al Parlamento de Andalucía, elecciones que han de ser cruciales para la propia supervivencia de nuestro movimiento político.

En consecuencia, sin renunciar a posteriores procesos de debate, solo vamos a hacer las siguientes consideraciones:

- 1º Es imprescindible que el Andalucismo se presente unido ante el electorado.
- 2º La solución natural al punto anterior es la integración de todos los andalucistas en nuestro Partido, sin perjuicio de que la expresada urgencia electoral fuerce fórmulas transitorias que han de conducir a dicha integración.
- 3º El candidato a Presidente en los mencionados comicios ha de ser del Partido Andalucista.